








 
 

Quarta-feira 17/08, das 17:30 às 19:10, no auditório do câmpus Hortolândia, foi 

realizada reunião para acompanhamento do PDI. 

A reunião foi inicada com a apresentação por parte do diretor geral do câmpus e do 

gerente administrativo sobre o orçamento do câmpus, os cortes previstos para o próximo 

ano e o comunicado do CONIF a respeito do assunto. Foi comentado como esses valores 

podem impactar nas decisões do PDI, mas que a princípio deve ser mantido o desejo da 

comunidade dentro das possibilidades atuais do câmpus. 

Gustavo sugere demonstrar a importância do câmpus para o setor produtivo. Luciana 

concorda e afirma que somos bem vistos na região, procurados para fazer palestras, mas 

ainda não recebemos apoio financeiro para as ações. Edgar comentou sobre a experiência 

dos estudantes que fizeram cursos de extensão de parcerias com empresas e que já estão 

empregados, como um exemplo de parceria bem sucedida a ser reproduzida. Paulo sugere 

que devemos aliar os anseios da iniciativa privada com o PDI. Edgar comentou que queria 

fazer um workshop com empresas para analisar a demanda da região por cursos técnicos e 

tecnológicos. Comentou sobre palestrante da DELL, que tem demanda por profissionais 

integrais, que aliem os conhecimentos técnicos à ética. 

Luciana lembra que o PDI é formado com base na região, mas que devemos lutar para 

abrir os cursos nesse tempo de crise. Edgar sugere listar propostas com previsão 

orçamentária. 

Ficou marcada uma assembléia com a comunidade interna para sexta-feira 19/08 

às 17:30 no auditório e com a comunidade externa na quarta-feira 24/08 no mesmo 

horário e local. 
 

Atenciosamente, 

Prof. Ricardo Barroso Leite 
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